

# 保育園実習 3年生

R1. 5. 21

生活創造コース3年生は、5月21日（火）、加津佐町にある若木保育園で実習を行いました。2年生の時から訪問しているので、園児たちとすぐのうち解けることができました。一緒に外遊びをしたり、散歩に行ったり、食事の手伝いや衣服の着脱の手伝いをさせてもらいました。乳児が多いひよこ組では、たくさん抱っこさせてもらいました。

園児の発言や行動を観察し、生徒は、多くのことに気づく貴重な体験をすることができました。若木保育園の先生方ありがとうございました。



## 生徒の感想

今回は、一番幼いひよこ組で実習をさせてもらいました。始めから泣いている子どももいましたが、時間が過ぎるとともに心を開いてくれて嬉しくなりました。同じ1歳でも個人差が大きく、首がすわっていない乳児もいれば、つかまり立ちをする子もいました。1年間の成長が大きいことに気づきました。成長の差で、遊びの活動や食べ物の固さ・形態にも違いがありました。

先生方は、個人の成長に応じた対応をされていてすごいと思いました。こんな大変な仕事だけれど、ひよこ組さんの笑顔を見ると、やっぱり私は保育士になりたいと思いました。